



梶中学校だより

令和5年 5月 2日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

生徒総会(6月9日(金))へ向けた学級討議 「常笑気流～常に笑える雰囲気(☺)～」

5月となり、ゴールデンウィークもスタートしました。本日は、4年振りにスポーツテスト及び身体測定を実施し、来週の11日(木)には、2年生が林間学舎へと出発します。また、ゴールデンウィーク明けの5月8日(月)には、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の取扱いが「2類相当から5類」へと変更になります。感染予防に努めながらの教育活動は続きますが、社会生活を営む上では、色々な制限が取り除かれますので、よりコロナ前の通常に近い形での教育活動が実施出来ればと考えています。

さて、普段から生徒たちには、自主的な活動が中学校生活では重要であり、その為の生徒会活動や委員会活動の大切さを伝えていきます。そのことを具現化するために、生徒会活動や委員会活動の1年間の活動方針を決定するための生徒総会を6月9日(金)に実施を予定していますので、生徒総会へ向けた学級討議を、昨日1日(月)に全学級で実施しました(裏面にその様子を掲載しています)。1年生にとってみれば、初めてのことで、小学校の児童会活動とは大きく異なっており戸惑ったかもしれませんが、慣れない中でも、生徒会執行部の先輩の指示を受けながら、梶中学校のことを真剣に考えてくれていたと感じています。

生徒総会へ向けた議案1の生徒会メインテーマについては、昨年度末に実施した生徒アンケートを基に生徒会執行部で設定し、提案するものです。今年度のメインテーマは「常笑気流～常に笑える雰囲気(☺)～」です。そのことを実現するための4つの柱は①「一致団結！チーム梶中」②「つながりを大切に」③「明日やろうは馬鹿やろう」④「いい顔は日々の生活から生まれる」です。それら1つ1つについて設定理由や思いを生徒会執行部から説明を受け、生徒総会で最終決定します。議案2については、各委員会からの活動計画について説明を受け、そのことについての賛成意見や反対意見、新たな提案や質問について、班で話し合い活動を行った後、生徒総会での学級からの発表内容を決定しました。その内容については、生徒総会当日に、全校生徒の前で発表し、生徒会執行部からの答弁を受け決定していくこととなります。昨年度は、この生徒総会の結果により校則についての見直しが進むこととなりました。

梶中学校での生活が、梶中生にとって、少しでもより良いものとなるよう今後の活動に期待をしています。

今年度の全国学力学習状況調査では、4年振りに「英語」が取り入れられました。英語科の4領域の中にある「話すこと」についての調査は、他の調査とは別日の28日(金)にコンピューター室において、各クラスを2分割し、8回に分けて実施しました。生徒たちは、ヘッドセットを付け、ヘッドフォンから流れてくる質問に対して、マイクに向かって解答するとい形式です。生徒たちの解答は、録音され、その録音データを国に転送し、採点してもらいます。生徒たちは、慣れない形式での調査でしたが、精一杯取り組んでくれたと思います。



熱中症に気を付けよう！！

徐々にですが、気温が高くなってきているような気がします。4月からの教育活動では「マスク着用は求めない」こととはなっていますが、多くの生徒たちがマスクを着用して学校生活を送っています。先日実施した朝礼では、「運動中はしんどくなる前にマスクを外す」ことを生徒たちに伝えていきます。また、予防するためには、水分補給だけでなく、十分な睡眠や食事をとること、また、適度な塩分補給が必要であることを説明しています。ご家庭におかれましても、水分のご用意や塩分補給の為に朝食での味噌汁などご協力いただきますようお願いいたします。



1年1組



1年2組

各学級の学級討議の様子です。様子を見に行った時間帯により、説明の時であったり、班活動の時であったり、採決の時であったり色々です。

新年度がスタートして約1か月が過ぎた学級活動の様子ですので、授業参観でご覧になった様子とは少し違うかもしれませんが、生徒たちは、真剣に取り組んでいたと感じています。



1年3組



2年1組



2年2組



2年3組



2年4組



3年1組



3年2組



3年3組



3年4組